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COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR:  

 VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: esclarece a chantagem que acredita que esteja sendo feita 
com o Sindicato dos Servidores Públicos Municipais, por parte da prefeitura, posicionando-se a 
favor da transparência, tendo em vista ser obscura a prestação de contas por parte da Prefeitura 
Municipal. Diz que o prefeito em agido com represália ao SINDISERV, Disse que agora o prefeito, 
está agindo num claro gesto de retaliação ao SINDISERV, no momento de discussão da data base, 
que não há acordo em relação aos índices, pondo em evidência o início de uma greve. Aponta 
ainda que o mesmo se prepara para iniciar projetos visando à transparência no Sindicato dos 
Servidores, e aponta ainda que é a favor mas não concorda com seu diretoria e presidência, já que 
acredita que esteja sendo utilizada para benefícios próprios. Citou que os vereadores não estarão 
de a par dessa situação. Referiu-se também a questão da data base e pontualmente na questão do 
parcelamento do FGTS que deverá ser votada na próxima quarta-feira ou mais tardar na próxima 
segunda-feira. VEREADORA PROFESSORA LÉLI: Presta contas de seu mandato como vereadora 
suplente desta Casa de Leis, sendo valorizada pela sua atuação no curto mandato, representando 
o Bairro Cará-Cará. Ressaltou dentre os seis projetos protocolados na Casa, três: que cria o Dia 



Municipal de Diversidade de Gêneros; institui ouvidoria; cria medidas de prevenção à violência, 
dos quais conta com o apoio dos demais pares. Deixou registrado seu agradecimento e apoio 
recebido pelo Senhor Prefeito Municipal e Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos, assim 
como ao Diretor Eduardo Marques, da CPS, juntamente a todos que se envolveram em seu curto 
mandato. 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO 

ORDEM DO DIA: 08/05/2017 _______ SESSÃO ORDINÁRIA 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 

DOS VEREADORES DR. MAGNO E VINÍCIUS CAMARGO 

PROJETO DE LEI Nº 37/17 – Promove alteração na Lei nº 6.857, de 26/12/2001 – Código 

Tributário Municipal. 

 

VEREADORES SEGUNDA  
CELSO CIESLAK  FAVORÁVEL 
DANIEL MILLA FAVORÁVEL 

DIVO FAVORÁVEL 
MINGO FAVORÁVEL 
EDUARDO KALINOSKI FAVORÁVEL 
PASTOR EZEQUIEL FAVORÁVEL 
FELIPE PASSOS FAVORÁVEL 
LELI FAVORÁVEL 
GEORGE LUIZ DE 
OLIVEIRA 

FAVORÁVEL 

GERALDO STOCCO FAVORÁVEL 
SARGENTO 
GUIARONE 

FAVORÁVEL 

FLORENAL  FAVORÁVEL 
JORGE DA FARMÁCIA FAVORÁVEL 
DR. ZECA AUSÊNCIA 

JUSTIFICADA 
DR. MAGNO FAVORÁVEL 
PAULO BALANSIN FAVORÁVEL 
PIETRO ARNAUD FAVORÁVEL 
RICARDO ZAMPIERI FAVORÁVEL 
ROGÉRIO MIODUSKI FAVORÁVEL 
PROFESSORA ROSE FAVORÁVEL 
RUDOLF POLACO FAVORÁVEL 
SEBASTIÃO 
MAINARDES JUNIOR 

FAVORÁVEL 

VINICIUS CAMARGO FAVORÁVEL 



 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

PROJETO DE LEI Nº 59/17 – Assegura às pessoas com deficiência visual, o direito de receber 

faturas de serviço público de telefonia, energia elétrica e água confeccionadas em “braile”, no 

âmbito do Município de Ponta Grossa. 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA : aprovado 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

PROJETO DE LEI Nº 35/17 – Institui o Banco de Proposta Legislativa no Município de Ponta 

Grossa. 

PARECERES: CLJR - Pela admissibilidade 

COSPTTMUA - Favorável 

CDHCS – Favorável 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA : aprovado. 

DO VEREADOR FELIPE PASSOS 

PROJETO DE LEI Nº 46/17 – Institui a Semana Municipal da Transparência e Combate à 

Corrupção, no Município de Ponta Grossa. 

PARECERES: CLJR - Pela admissibilidade, nos termos do Substitutivo Geral em apenso 

CECE - Favorável, nos termos do Substitutivo Geral da CLJR 

/SEGUE/ . . . 

Cont. fl/02 – Ordem do Dia 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA : aprovado. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 



PROJETO DE LEI Nº 47/17 – Concede Título de Cidadão Benemérito de Ponta Grossa ao Senhor 

JOSÉ ALTEVIR MERETH BARBOSA DA CUNHA. 

PARECERES: CLJR - Pela admissibilidade, nos termos do Substitutivo Geral em apenso 

CECE - Favorável, nos termos do Substitutivo Geral da CLJR 

CDHCS – Favorável 

 

VEREADORES SEGUNDA  
CELSO CIESLAK  FAVORÁVEL 
DANIEL MILLA FAVORÁVEL 

DIVO FAVORÁVEL 
MINGO FAVORÁVEL 
EDUARDO KALINOSKI FAVORÁVEL 
PASTOR EZEQUIEL FAVORÁVEL 
FELIPE PASSOS FAVORÁVEL 
LELI FAVORÁVEL 
GEORGE LUIZ DE 
OLIVEIRA 

FAVORÁVEL 

GERALDO STOCCO AUSÊNCIA 
JUSTIFICADA 

SARGENTO 
GUIARONE 

FAVORÁVEL 

FLORENAL  FAVORÁVEL 
JORGE DA FARMÁCIA FAVORÁVEL 
DR. ZECA FAVORÁVEL 
DR. MAGNO FAVORÁVEL 
PAULO BALANSIN FAVORÁVEL 
PIETRO ARNAUD FAVORÁVEL 
RICARDO ZAMPIERI FAVORÁVEL 
ROGÉRIO MIODUSKI FAVORÁVEL 
PROFESSORA ROSE FAVORÁVEL 
RUDOLF POLACO FAVORÁVEL 
SEBASTIÃO 
MAINARDES JUNIOR 

FAVORÁVEL 

VINICIUS CAMARGO FAVORÁVEL 

 

EM DISCUSSÃO ÚNICA 

MOÇÕES 

DO VEREADOR RUDOLF POLACO 



MOÇÃO DE APLAUSO Nº 56/17 – Dirigida ao Senhor Antonio de Paula Xavier, reeleito diretor 

da Universidade Tecnológica Federal do Paraná – Campus Ponta Grossa, gestão 2017-2020. 

DO VEREADOR PAULO BALANSIN 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 57/17 – Dirigida aos funcionários e funcionárias da UTI NEO 

NATAL do Hospital Regional de Ponta Grossa, em especial para a enfermeira chefe Juliana 

Cristina Estefanski da Silva e a assistente administrativo Luciane Bachinski, que foram as 

idealizadoras da implantação do “Projeto Polvo” naquele espaço. 

DO VEREADOR PAULO BALANSIN 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 58/17 – Dirigida ao Portal A REDE e ao Jornalista Rodrigo de Souza, 

pela matéria “Ambulante dá voadora em motorista da VCG”, que resultou na criação da Lei que 

proíbe a venda de produtos dentro dos ônibus do Transporte Coletivo de Ponta Grossa. 

DO VEREADOR FLORENAL 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 60/17 – Dirigida ao IAPAR – Estação Experimental Fazenda 

Modelo, localizada na Avenida Euzébio de Queiroz, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, na pessoa 

do Sr. José Luiz Moletta e demais envolvidos pela criação da primeira raça de bovinos paranaense 

“Purunã”. 

/SEGUE/ . . . 

Cont. fl/03 – Ordem do Dia 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 61/17 – Dirigida a LIGA DE CICLISMO CAMPOS GERAIS, em 

especial ao Presidente da instituição Jomar Trentin Filho, pela exemplar conduta e determinação a 

frente da única instituição de fomento ao ciclismo nos Campos Gerais, que mantém sua filiação 

ativa junto a Federação Paranaense de Ciclismo. 

Aprovadas. 

INDICAÇÕES 

DP VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO 

INDICAÇÃO Nº 782/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes, providências objetivando a instalação de grades de segurança nos terminais de 

ônibus desta cidade. 



DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO 

INDICAÇÃO Nº 783/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a criação de linhas de ônibus ligando o 

Terminal de Uvaranas à localidade de Biscaia, no Distrito de Itaiacoca. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 784/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando reparos e colocação de tachões nas vias, 

para proibir totalmente o estacionamento de veículos na Rua Chile, esquina com a Rua Marquês 

do Paraná – Ronda. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 785/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a colocação de semáforo na Avenida 

Visconde de Taunay, em frente a saída e entrada de ônibus na Rodoviária, esquina com a Rua 

Barão do Amazonas – Ronda. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 786/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a limpeza de terreno, onde possui torre 

de energia da COPEL na Rua Otávio Palhano em frente ao nº 03, na Vila Monte Carlo – 

Esplanada. 

/SEGUE/ . . . 

Cont. fl/04 – Ordem do Dia 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 787/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando reparos imediatos com manilhamento, 

bocas de lobo, tampas de bueiro, patrolamento, e colocação de xisto para as Ruas Otávio Palhano, 

Athaíde Grein Taques e demais que não foram citadas, porém requerem reparos, na Vila Monte 

Carlo – Esplanada. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 788/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a realização de pintura de faixa e 



colocação de placa exclusiva indicando embarque e desembarque – 15 min. Para o Hotel São 

Marcos, na Rua Coronel Francisco Ribas, 53, Centro. 

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

INDICAÇÃO Nº 789/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências quanto ao ponto de ônibus localizado na Rua 

Penteado de Almeida, ao lado da Universidade Estadual de Ponta Grossa, no sentido da linha 

Centro-Nova Rússia. 

DO VEREADOR ROGÉRIO MIODUSKI 

INDICAÇÃO Nº 790/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando em caráter de urgência a realização de 

patrolamento e cascalhamento na Rua Sengés, entre as Ruas Toledo e Guaraniaçu, na Vila 

Bonsucesso, Bairro Chapada. 

DO VEREADOR ROGÉRIO MIODUSKI 

INDICAÇÃO Nº 791/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando em caráter de urgência a realização de 

patrolamento e cascalhamento na Rua Guaraniaçu, entre as Ruas Guaraci e Bonsucesso, na Vila 

Bonsucesso, Bairro Chapada. 

DO VEREADOR ROGÉRIO MIODUSKI 

INDICAÇÃO Nº 792/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando em caráter de urgência, a realização de 

patrolamento e cascalhamento em toda a extensão da Rua Cascavel, na Vila Bonsucesso, Bairro 

Chapada. 

/SEGUE/ . . . 

Cont. fl/05 – Ordem do Dia 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

DO VEREADOR ROGÉRIO MIODUSKI 

INDICAÇÃO Nº 793/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando em caráter de urgência a realização de 

patrolamento e cascalhamento na Rua Guaraci, entre as Ruas Guaraniaçu e Francisco Beltrão, na 

Vila Bonsucesso, Bairro Chapada. 

DO VEREADOR ROGÉRIO MIODUSKI 



INDICAÇÃO Nº 794/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando em caráter de urgência, a realização de 

patrolamento e cascalhamento na Rua Campo Mourão, entre as Ruas Toledo e Guaraniaçu, na Vila 

Bonsucesso, Bairro Chapada. 

DO VEREADOR ROGÉRIO MIODUSKI 

INDICAÇÃO Nº 795/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando em caráter de urgência a realização de 

patrolamento e cascalhamento na Rua Terra Boa, entre as Ruas Toledo e Bela Vista do Paraíso, na 

Vila Bonsucesso, Bairro Chapada. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 796/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando estudos para melhorar o fluxo do 

trânsito, bem como a segurança dos pedestres, pais, alunos e funcionários do CMEI Petrônio 

Fernal, na Rua União Panamericana, nº 957, Vila Ferroviária, Bairro Colônia Dona Luiza. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 797/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a limpeza da área urbana, nas 

imediações da Escola Osni Vilaca Mongruel, na Avenida Lineu Martins Ribas, nº 320, Bairro 

Santa Terezinha. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 798/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a colocação de uma placa do Projeto 

Escola, em frente ao CMEI Petrônio Fernal, na Rua União Panamericana nº 957, Vila Ferroviária, 

Bairro Colônia Dona Luiza. 

/SEGUE/ . . . 

Cont. fl/06 – Ordem do Dia 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- - 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 799/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a aplicação de pavimentação primária 

sustentável (fresado) nas Ruas Isaias e Isaac, no entorno do CMEI Oraci Pedrozo Chiconato, 

Bairro Pimentel. 



DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 800/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando operação tapa buraco no calçadão da 

Rua Cel. Cláudio, no Centro, em toda a sua extensão. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 801/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento da Rua 

Betara, na altura do nº 01, no Jardim Cachoeira, em Uvaranas. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 802/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a colocação de uma placa do Projeto 

Escola em frente ao CMRI Oraci Pedrozo Chiconato, na Rua Isaías, nº 92, Bairro Pimentel. 

DO VEREADOR ROGÉRIO MIODUSKI 

INDICAÇÃO Nº 803/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando em caráter de urgência, a operação 

bairros na localidade do Parque Auto Estrada. 

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO 

INDICAÇÃO Nº 804/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a implantação de travessia elevada ou 

colocação de redutor de velocidade na Rua Sargento Carlos Argemiro Camargo, nº 01 – Neves, 

mais precisamente em frente à Igreja Batista Independente Fonte de Vida, com vistas a garantir a 

segurança daqueles que por aquela região transitam. 

/SEGUE/ . . . 

Cont. fl/07 – Ordem do Dia 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 805/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando atender solicitação de área institucional 

de logradouro público situado com entroncamentos nos Conjuntos Habitacionais Amália I e II. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 



INDICAÇÃO Nº 806/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando o cascalhamento e patrolamento da Rua 

Dr. Miguel Quadros, Bairro Santa Paula Velha. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 807/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a colocação de placa de denominação 

junto as ruas do Jardim Guarujá, Uvaranas. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 808/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a colocação de placa de sinalização 

junto a Rua Comendador Miró, Centro. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 809/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a colocação de placa de sinalização 

junto a Rua Tenente Pinto Duarte, Centro. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 811/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a colocação de um semáforo no 

cruzamento das Ruas Júlia Wanderley com a Balduíno Taques, Centro. 

DO VEREADOR DIVO 

INDICAÇÃO Nº 812/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a implantação de uma academia ao ar 

livre na Vila Borsatinho, no Bairro Cará-Cará. 

/SEGUE/ . . . 

Cont. fl/08 – Ordem do Dia 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 813/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a colocação de sinalização vertical e 

horizontal e estudo para a viabilidade de instalação de um semáforo no cruzamento entre a Rua 



Euzébio de Queiroz e Alameda Nabuco de Araújo, proximidades do posto de combustível, no 

Bairro de Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 814/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando com urgência serviço de tapa buraco ao 

longo da Rua Teixeira Mendes, no Bairro de Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 815/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento ao longo 

da Rua Humberto Campos, na Vila Coronel Cláudio. 

DA VEREADORA LÉLI 

INDICAÇÃO Nº 816/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a implantação de uma academia ao ar 

livre para atender as vilas Jardim Alfredo Ribas Sobrinho, Vila dos Ferroviários, Granja do 

Aeroporto e Jardim Alvorada, no Bairro Cará-Cará. 

DA VEREADORA LÉLI 

INDICAÇÃO Nº 817/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a implantação de campo com grama 

sintética para atender as Vilas Jardim Alfredo Ribas Sobrinho, Vila dos Ferroviários, Granja do 

Aeroporto e Jardim Alvorada, no Bairro Cará-Cará. 

DA VEREADORA LÉLI 

INDICAÇÃO Nº 818/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a limpeza do terreno abandonado 

situado na Rua Alberto Campos, ao lado do nº 63, Jardim Dal Col. 

/SEGUE/ . . . 

Cont. fl/09 – Ordem do Dia 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

DA VEREADORA LÉLI 



INDICAÇÃO Nº 819/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos 

competentes da municipalidade, providências objetivando a colocação de redutores de velocidade 

na Rua Rodrigo Otávio, Vila Marina. 

Aprovadas. 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 05 de maio de 2.017. 

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR Ver. JORGE DA FARMÁCIA 

Presidente 1º Secretário 

 

PEQUENO EXPEDIENTE 

FLORENAL: Parabeniza as pesquisas feitas durante os últimos trina anos na cidade de Ponta Grossa 
que resultaram na criação da Raça Bovina Purunã, originalmente ponta-grossense, tendo agora o 
reconhecimento do Ministério da Agricultura, elevando o nome da Fazenda Modelo e do IAPAR - 
Instituto Agronômico do Paraná, em que acompanhou a fase de experimento e trabalho bem 
realizado. PASTOR EZEQUIEL BUENO: comentou sobre sua ida à Capital, em que participou de 
audiências com deputados e com as secretarias de estado, pedindo intercessão da Polícia Militar, 
demonstrando sua solidariedade aos policiais que foram aprovados do concurso mais que muito 
provavelmente não conseguirão ser incorporados por falta de recursos. Aponta que os recursos 
deveriam vir da arrecadação do IPVA, e que se esses recursos não se fazem presentes, estão sendo 
destinados a outro fim, que não esse. Lamentou pela situação, considerando a necessidade 
exigente da Segurança Pública. Acredita que muitos deixaram seus empregos depositando 
confiança na vaga que preencheriam. Ressalta que agora somente com mandado de segurança 
tem condições de requerer os recursos, e que muitos entrarão por conta de fatores financeiros. 
Informou também que esta tarde elaborou ofícios, alertando a respeito do jogo propondo desafio 
da Baleia Azul, via internet, colocando em sério risco as crianças e jovens, chegando ao extremo 
de desejarem tirar a vida. VEREADOR SARGENTO GUIARONE JÚNIOR: Complementou as palavras 
do Vereador Pastor Ezequiel Bueno, em se tratando dos cento e sessenta e três candidatos que 
realizaram concurso para a Polícia Militar e que não ingressarão. Disse que muitos irão entrar com 
mandado de segurança, no entanto não são todos que dispõe de condições para arcar com essa 
ação onerosa. Espera por parte do governo que seja aberto novo concurso. Evidenciou que o 
último concurso feito foi em 1997, em que se disponibiliza a trabalhar nesse sentido. Passou a 
palavra à Vereadora Léli, que falou sobre projeto de sua autoria,  sobre a homofobia, dizendo que 
elaborou no sentido de evitar notas em jornais. Apelou que esses projetos sejam aprovados por 
todos os vereadores, independente de qualquer empecilho. VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO: 
Informou sobre sua visita semana passada à Organização Internacional Cruz Azul, em Santa 
Catarina, a qual trabalha com políticas públicas sobre drogas, prevenção e combate, na qual 
participou de reuniões em que teve a oportunidade de ouvir diversas ideias que estão dando certos 
naquele estado e que pretende apresentar em Ponta Grossa, acreditando que terá benefícios para 
a cidade. Comentou sobre indicação de sua autoria dirigida a AMTT - Autarquia Municipal de 



 

Trânsito e Transporte, onde requer a extensão de linha do transporte coletivo urbano até a 
localidade de Biscaia, diante da necessidade daquela população, que vem se servindo de apenas 
um ônibus particular. VEREADOR PIETRO ARNAUD: passa a palavra ao vereador Geraldo Stocco, 
que apresentou a denúncia de um cidadão e que já pediu informação acerca da UBS localizada no 
Núcleo Santa Maria, o qual se encontra com escassez de medicamentos, inclusive controlados para 
hipertensão, hipo/hipertireoidismo e colesterol alto. Acredita que os Senhores Vereadores 
precisam elaborar projetos, no entanto precisam essencialmente fiscalizar a aplicação do dinheiro 
público, considerando não ser somente esta unidade que está sem medicamentos, citando a UBS 
próxima à Colônia Dona Luiza, que está sem insulina e fitas para medir glicose. Espera a resposta 
de seu requerimento antes de quinze dias úteis. VEREADOR FELIPE PASSOS: Comentou a respeito 
da Moção de Aplauso estendida ao Senhor Jean Betin, por ter se tornado o primeiro locutor de 
rádio cadeirante no Município de Ponta Grossa, relatando brevemente sua vida. Passou a palavra 
ao Vereador Eduardo Kalinoski, o o qual apontou a saúde de uma maneira positiva, relatando 
reunião com Secretária de Saúde, sua equipe e Prefeito Municipal Marcelo Rangel, na qual houve 
compromisso em se tratando das reformas da Unidade de Saúde Sady Silveira Macedo no Bairro 
de Olarias, que está fora dessas questões, funcionando em um barracão, onde as dificuldades 
prejudicam o trabalho, além da inexistência de conforto à população que o procura em busca de 
consultas. Fiscalizará o cumprimento do cronograma. 
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